

答弁書第一七四号

内閣参質一七六第一七四号

平成二十二年十二月十日

内閣総理大臣 菅 直人

参議院議長 西岡武夫殿

参議院議員森まさこ君提出消費者庁の景品表示法違反による措置命令に関する質問に対し、別紙答弁書を送付する。



参議院議員森まさこ君提出消費者庁の景品表示法違反による措置命令に関する質問に対する答弁書

不当景品類及び不当表示防止法（昭和三十七年法律第二百二十四号）第六条の規定による命令（以下「命令」という。）の対象となる違反行為については、外部から提供される、その疑いのある行為に関する情報を持つ一つ一つ確認し、必要に応じ、当該行為が違反行為に当たるかどうかを確認する調査、当該行為と類似の違反行為の存在を確認する調査等を行っているところである。

命令を行つた事案については、一の事業者に対して命令を行つた事案のほか、類似の商品又は役務における類似の違反行為を行つた複数の事業者に対して同時に複数の命令を行つた事案があり、命令の件数は、平成十五年度から平成十八年度までは二十件から三十件程度（事案の数は十事案から二十事案程度）で推移していくが、平成十九年度には五十六件（同十五事案）、平成二十年度には五十二件（同二十二事案）と急増し、平成二十一年度には十二件（同十一事案）となつている。

消費者庁としては、命令の件数は、外部から提供される情報の件数や内容、調査を行う事案の内容等により影響を受けるものであり、年度により命令の件数が変動することはやむを得ないと考えているところであるが、今後とも、違反行為については、厳正に対処してまいりたい。

